



いきいき!みんなでチャレンジ!!

第8号 令和7年9月2日 呉市立広小学校(文責:校長 後東貴之)

○教育目標「学びいっぱい・笑顔いっぱい・元気いっぱいの『ひろっこ』の育成」

2学期始業式

長かった夏休みもあっという間に終わりました。みなさん、楽しめたでしょうか。さあ、いよいよ2学期のスタートです。始業式では、夏休みに意識してほしかったことを確認しながらお話をしました。紹介します。

さあ、いよいよ令和7年度2学期が始まります。この夏休みで、みなさんは大きく成長することができましたか? 1学期の終業式で、3つのことを意識して夏休みを有意義に楽しく過ごすことで、みんな「いきいき」と輝いてほしいと話しましたが、覚えていますか。確かめてみましょう。

1つ目は、生活リズムを崩さず「**何でもない当たり前のことを当たり前**」にし、**生活できたでしょうか**。2学期も「何でもないような当たり前のことを徹底的に行っていく」ようにしていきましょう。

2つ目は、「**自分自身が何にチャレンジするのか、決めて取り組んでみる**」ことでした。何かやり遂げることはできたでしょうか。2学期には、それぞれの学年でバスに乗って行く社会見学や、6年生の修学旅行、5年生の野外活動、学習発表会といった大きな行事、楽しい行事があります。**みんなでチャレンジ**して、パワーアップしていきましょう。

そして、3つ目は、「**いろいろ考える**」です。「平和って?」「友達って?」「自分がしたいことは?」「**当たり前って何だろう?**」……。この夏休みを通して、いろいろなことに**チャレンジ**・体験をして、「**いろいろ考えて**」みてみましょうか。

8月6日の登校日には、各教室で平和記念式典を見ました。広島市の小学生のこども代表が「平和への誓い」を発表しました。校長先生は、そのときの言葉からいろいろ考えさせられ、心につよく残りました。みんなで「平和への誓い」を振り返り、考えてみましょう。

世界では、今もどこかで戦争が起きています。大切な人を失い、生きることに絶望している人々がたくさんいます。

その事実を自分のこととして考え、**平和について関心をもつこと**。

多様性を認め、相手のことを理解しようとすること。
一人一人が相手の考えに寄り添い、思いやりの心で話し合うことができれば、傷つき、悲しい思いをする人がいなくなるはず

です。
周りの人たちのために、ほんの少し行動することが、いずれ世界の平和につながるのではないのでしょうか。



One voice.

たとえ一つの声でも、学んだ事実に思いを込めて伝えれば、変化をもたらすことができるはず

です。
大人だけでなく、こどもである私たちも平和のために行動することができます。
あの日の出来事を、ヒロシマの歴史を、二度と繰り返さないために、私たちが、被爆者の方々の思いを語り継ぎ、一人一人の声を紡ぎながら、平和を創り上げていきます。

平和のために、私たちは何ができるでしょうか。
一人一人が「平和への誓い」の言葉を受け止めて、行動につなげてほしいと思います。
さあ、ひろっこみんなで、「いきいき」と、2学期も一步一步進んでいきましょう。

いろいろなことを受け止め、「**いろいろ考え**」、
これまでどおり、「**当たり前のことを当たり前**」しながら
いろいろなことに、「**みんなでチャレンジ**」していきましょう。

夏休み中に・・・

夏休み中に、広小学校等でいろいろな活動がありました。みなさんに紹介します。ありがとうございました。

安全ポスター

7月22日(火)から25日(金)に、6年生の代表者6人により、協力して安全ポスターを制作しました。



中新開保育所での保育体験

7月24日(木)に、初任者研修として川西教諭、津田教諭が中新開保育所で保育体験をさせていただきました。幼児への声かけ等、子供の支援の在り方を学びました。ありがとうございました。



体育館ワックスがけ

8月4日(月)に、保護者、子供たち、教職員のボランティアが、体育館のフロアをぞうきんがけ等をした後にワックスをかけてきれいになりました。



ふれあい料理教室

8月7日(木)には、矢野栄養教諭の指導のもと、三宅水産のがんす娘さんにも協力していただき、子供たち・保護者対象に昨年度卒業生考案のグランプリを受賞した「ひろしまパスタ」、防災食等を調理して、食に関する関心を高めました。料理を楽しみ、おいしく食べることができました。



7校球技大会(第57回広・仁方・郷原地区小学校PTA球技大会)

8月24日(日)に、警固屋まちづくりセンターで、PTA主催のソフトボールとソフトバレーボールの球技大会が行われました。今年度は、広小学校PTAが当番校として運営も行いました。事前準備から当日運営まで取り組み、無事終えることができたのもPTAの皆様の協力のおかげです。本当にありがとうございました。

ソフトボールは、2試合を行い、善戦(1勝1敗)しました。

ソフトバレーボールは、昨年度準優勝に続き、優勝しました。おめでとうございます。

暑さ厳しい中での大会でしたが、参加者、運営のみなさんの気持ちも熱い大会となりました。